



今年もよろしくお願ひします

クリスマス会

12月21日(金)クリスマス会を実施しました。クリスマスソングを歌ったり、踊ったりの催しの後手作りケーキを食べました。なごみサンタからのプレゼントもありました。



小学生と 交流会

十一月三日(火) 三百瀬小学校の二年生との交流会がありました。こども達との交流で笑顔溢れ、いつもにまして活力が満ち溢れていました。

運動会

十一月六日(金) 施設内で運動会を実施しました。紅組白組に分かれて、玉入れや風船送り等で競い合いました。皆さん楽しみなながらも、一致団結して勝利を狙っていきましました。



三百瀬朝市に行きました

12月23日(日)の朝市に、利用者さんと職員で行きました。色んなものを自分の目で見て選べる朝市を利用者さんは毎回楽しみにされています。



出前食事サービス

十一月七日(水)中津荘さんに出前食事サービスで寿司、天ぷらを振る舞って頂きました。



明けましておめでとうございます。
なごみ・みよせの里3度目のお正月を迎える事が出来ました。昨年も地域の皆様、ボランティアの皆様、三百瀬小学校早蘇中学校の皆様よりたくさん笑顔をいただきました。感謝申し上げます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

理事長 坂本末廣
代表者 柏木美代